

Fecha 16.12.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



Peña Nieto y Beltrones enseñan los dientes

Como si formaran parte de proyectos antagónicos, el gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto y el senador Manlio Fabio Beltrones se apresuraron a fijar postura sobre la iniciativa de reforma política que presentó ayer el presidente Calderón.

Peña Nieto dijo desde Roma que no es el momento para esa reforma. Beltrones celebró en Xicoténcatl el esfuerzo por modernizar el régimen político: "Es un buen paso, en definitiva, esta iniciativa del Ejecutivo".

Peña Nieto fue clarísimo: "Me he pronunciado en contra de la reelección y lo sigo haciendo, porque la historia de nuestro país nos deja lecciones que, cuando se pretendió instaurar en distintos ámbitos, lo único que provocó fue convulsión social". Beltrones también: "No empecemos a descalificar ninguna de las propuestas".

A Peña Nieto no le gustó la idea de disminuir los distritos electorales. Beltrones convocó a enfrentar el Bicentenario con ánimo reformista.

Peña Nieto dijo, en abstracto, que México necesita un Estado más eficaz. Beltrones dijo, en concreto: "Que el Ejecutivo haya fijado posición obliga a todos los partidos políticos

a hacer lo mismo y, con ello, a iniciar con riqueza un debate que permita a México, en su conjunto, un mejor futuro".

Significativa arrancada verbal de los dos baluartes del PRI, partido que, en buena medida, tendrá en sus manos la suerte de la reforma de la segunda vuelta presidencial, la reelección de legisladores y presidentes municipales, los candidatos independientes, la iniciativa preferente...

El joven Peña Nieto mostró los dientes con un discurso pro statu quo. El veterano Beltrones lo hizo con un espíritu renovador.

Significativo. ■ M

gomezleyva@milenio.com

